

Deutscher Azubi-Kompass 2024: Praktische Tipps für den Start ins Berufsleben und mehr als 775 Ausbildungsplätze in der Region Südwestfalen

Die neue Ausgabe Südwestfalen des Deutschen Azubi-Kompass kombiniert die Ausbildungsangebote von über 100 Unternehmen aus der Region mit hilfreichen Tipps und Informationen rund um den Start ins Berufsleben. Wie sieht eine zeitgemäße Bewerbung aus? Wie bereite ich mich auf ein Vorstellungsgespräch vor? Und wie finde ich überhaupt einen Beruf, der zu mir passt? Das Magazin gibt Antworten und fasst zahlreiche regionale Informations- und Beratungsangebote zusammen. Außerdem stellen mehr als 30 aktuelle Azubis in persönlichen Porträts ihre Berufe mit Perspektive vor. Der Azubi-Kompass wird als gedrucktes Magazin an rund 210 Schulen in den Kammerbezirken der SIHK zu Hagen und im Kammerbezirk Arnsberg verteilt und steht zudem unter www.Azubi-Kompass.de sowie auf den Schulportalen zum kostenlosen Download bereit.

Neuer Rekord: über 775 Ausbildungsplatzangebote aus der Region

Auszubildende sind in allen Branchen gefragt wie nie. Für das Ausbildungsjahr 2024 finden Jugendliche im Azubi-Kompass über 775 Ausbildungsplatzangebote aus der Region Südwestfalen – ein neuer Rekord! Einen authentischen Einblick in verschiedene Berufsbilder geben 33 junge Menschen, die derzeit eine Ausbildung absolvieren. In spannenden Porträts vermitteln sie ihren Altersgenossen auf Augenhöhe, was ihnen an ihrer Ausbildung Spaß macht und welche Perspektiven sie bietet. Auch die SIHK zu Hagen und die Agentur für Arbeit helfen angehenden Azubis: Beide Institutionen stellen ihre vielfältigen Angebote rund um Ausbildungsberatung und -vermittlung im Azubi-Kompass ausführlich vor.

Test hilft bei der Berufsfindung

Der Berufsorientierungsforscher Professor Tim Brüggemann von der Fachhochschule des Mittelstands (FHM) unterstützt die Jugendlichen mit praktischen Tipps bei der Suche nach dem richtigen Ausbildungsberuf. Im Magazin finden sie zudem eine Kurzversion seines Selbsttests zur Berufsorientierung. Ziel ist es, zu persönlichen Interessen und Fähigkeiten passende Berufsfelder zu entdecken.

„Die Welt zu verändern, bedeutet auch, sie mitzugestalten. Und diese Möglichkeit gibt es in den vielfältigen Ausbildungsberufen vor unserer Haustür – ob in mittelständischen Unternehmen, in der Verwaltung oder bei einem Weltmarktführer in unserer Region“, betont Heinrich Böckelühr, Regierungspräsident des Regierungsbezirks Arnsberg. Der Unterstützer des Azubi-Kompass hofft, dass das Magazin vielen Jugendlichen hilft, den optimalen Einstieg ins Berufsleben zu finden: „Unternehmen und Ausbildungsbetriebe brauchen motivierten Nachwuchs. Unsere Region ist auf junge und innovative Ideen angewiesen, damit sie sich fortentwickelt und sich dem Wandel der Zeit anpasst.“

Pressekontakt

Nicole Schuckardt / schuckardt medien

Sürther Hauptstr. 166, 50999 Köln

T: 02236-9499140 / M:0171-5750634 / E-Mail: mail@azubi-kompass.de